

undefined - jeudi 26 octobre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Soirée Halloween pour le Sou des écoles ce mardi 31 octobre



*Pendant toute la soirée, les déguisements d'Halloween seront vivement recommandés.*

Pour la seconde année consécutive, le Sou des écoles de Creys-Mépieu organise une soirée Halloween en déguisements mardi 31 octobre à partir de 19 h 30 à la salle des fêtes du hameau de Faverges. Cette fête suivra l'animation de l'après-midi à la bibliothèque, puis le déploiement des récolteurs de bonbons dans le village. Entrée libre pour les enfants et les parents, buvette et restauration sur place. Des jeux et des divertissements attendent les enfants.

Depuis son assemblée générale de septembre, le bureau du Sou des écoles s'établit comme suit. Présidente : Arc'Hantaël Kervern, Vice-présidents : Alexia Beaupâtre et Gauthier Torricelli, Trésorière : Marilyn Girard-Veyret, Vice-trésorière : Anne-Laure Bergeron, Secrétaire : Eva Kiss-Araujo, Vice-secrétaire : Pauline Louard.